



COLLECTE DES DÉCHETS DU 8 AU 18 AVRIL 2025

Ce lundi 7 avril, un incendie a endommagé une partie du dépôt du service Environnement de la CCBG, à Salies-de-Béarn, qui abrite les camions de collecte des poubelles. Depuis lors, le ramassage des déchets est perturbé, mais néanmoins quotidiennement assuré. C'est pourquoi, il est nécessaire **de déposer son bac la veille au soir et de le laisser dehors jusqu'en début de soirée au cas où le passage des camions, habituellement programmé dans la matinée, soit exceptionnellement décalé dans l'après-midi.**

Sachez que nous restons à votre entière disposition et que nous faisons le maximum afin de maintenir la meilleure qualité de service possible.

Merci pour votre compréhension.